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2017年４月 27日（木） 第２回 4クラブ合同例会  

◆ 第 1部 ◆ 

開  会 18：00  

  司会 山本保幹事(堺東南 RC） 

点  鐘    鶴啓之副会長(堺東南 RC) 

国  歌   「 君が代 」   

ロータリーソング 「 奉仕の理想 」 

お客様紹介・ガバナー補佐紹介・各クラブ会長、幹事紹介 

中田眞豪ＳＡＡ(堺南 RC） 

出席報告    西内重広親睦活動委員長(堺清陵 RC) 

会長の時間  鶴啓之副会長(堺東南 RC)            

幹事報告   各クラブ幹事 

ＳＡＡ報告  武田耕道ＳＡＡ(堺東南 RC) 

卓  話   山中喜八郎ガバナー補佐（堺北 RC） 

閉  鐘   鶴啓之副会長(堺東南 RC)  

プ ロ グ ラ ム 

 

時間 

 

＜４月２７日(木)の出席報告＞ 
 

堺南 RC出席会員    8名 
堺東南 RC出席会員   8名 
堺清陵 RC出席会員  18名 
堺北 RC出席会員   15名 
お客様         2名 

    米山奨学生       1名 
 

 

 

開催日：2017年 4月 27日（木） 

開会点鐘：18：00～（受付 17：30～） 

会 場：サンパレス 4階「ウィンザーヴィラ」 

◆ 第 2部 ◆ 

開  会    

乾  杯 上松瀬洋ガバナー補佐(堺東 RC) 

会  食 

アトラクション  「サウンドラボ」 

閉会の挨拶 中田学会長(堺北 RC)    

写真撮影 

閉  会（20:00) 
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        鶴 啓之 副会長（堺東南RC） 

 

堺東南ロータリークラブの副会長 鶴啓之でございます。 

会長の黒田が、ご存じのように 堺市議会議員で、本日抜けられない議会があり

ましてピンチヒッターの私が副会長の時間とさせていただきます。 

第2回目の4クラブ合同例会、何分行き届かない部分もあろうかと思います。ロ

ータリーの精神、寛容さを以って、お許しいただけると幸いです。 

4 クラブ合同例会は日頃の例会場所ではなく、食事も違います。アトラクション

もあります。 

雰囲気も違い、少々お酒も入りますと、否が応でも気分も高ぶります。楽しくお過

ごし下さい。 

さて、各クラブの運営については、各々新しい企画をされ、奉仕の理想に近づく

べく推進されておられることと思います。こういう合同例会こそ、持続可能な今後

のロータリーのあるべき姿などを話す絶好のチャンスでございます。 

情報交換をされ、4クラブ合同例会の意義を高めていただければ幸いです。 

スケジュールが、大変詰まっています。先ほどお話しした情報交換の時間、卓話の

時間、アトラクションにたっぷりお使いいただけるよう、副会長の時間をこの辺で

終わります。 

ご清聴ありがとうございました。 

存分にお楽しみください。 

 

 

 

 

「新しい試みの合同例会」 

RI第2640地区ガバナー補佐 

山中 喜八郎 様（堺北RC） 

 

福井隆一郎ガバナーさんの活躍は、近くにいる私たちに、これからのロータリー

はこうだという事を日々見せて頂いております。 

その中で一番大切なことは、数年続いた当地区の混乱から、あるべく地区に生ま

れ変わる為の方針を次々に出されて、幾分か落ち着いた地区への姿が確実に見え

てきたように思います。 

特にその中で、地区方針に挙げられました「対話から新たな一歩へ、共に楽しむロ

ータリー」まさにうってつけの標語でした。ガバナー公式訪問の時にも書かれてお

られましたが、公式訪問でクラブの皆様方と、本当に胸襟を開いて、お互い話し合

い、気持ちを通じさせ、奉仕活動を通じて、自己研鑽をし、成長できることが、よ

り鮮明になったと仰っており、正に其の通りだと思います。 

さてその中で、私たちも何かを施さなければと思い、新しい試みとして、堺北 RC

の宇瀬会員の呼びかけで、４クラブ合同例会が「堺南・堺東南・堺清陵・堺北」と

各クラブが集まり、2016 年 10 月 18 日にホテル・アゴーラリージェンシー堺で行

われました。 

卓話の時間 

 

時間 

 

副会長の時間 

 

時間 
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よく考えると、私たちのクラブ活動は、余りにも自分のクラブだけを見つめ、必死

にクラブを守る事だけに専念し、少人数でのクラブ組織に慣れすぎてしまったので

はないだろうかとも思い、ロータリーが見つめる道「超我の奉仕は」やはり多くの

ロータリアンと共に夢を語り、奉仕の理想を求め活動する事が本位ではないでしょ

うか。堺北の堀畑会員の締め言葉にもありました様に、「この合同会議で、ロータリ

ーに対して、悶々としていた気持ちが、目から鱗が落ちたような気がします。」とし

めていらっしゃいました。 

 

最後になりますが、各クラブの特徴を大切に守りながら、是非この４クラブ合同例

会を通じて、これからのロータリーは何をすべきか、何を求めて進むべきかを、見

出して参りたいものです。 

結びになりますが、福井ガバナーの益々のご活躍と各クラブの発展と、皆様のご健

勝をお祈りして、終わらせて頂きます。有難う御座いました。 

 

 

 

 

上松瀬洋ガバナー補佐 

第2回４クラブ合同例会の開催を祝して。 

堺南ロータリークラブ 

  今日は何かとお世話になりありがとうございます。楽しませていただきます。 

堺北ロータリークラブ 

  第2回4クラブ合同例会の開催を祝して。 

堺清陵ロータリークラブ 

皆々様 お久しぶりです。 

第2回4クラブ合同例会楽しみにしていました。よろしく。 

堺東南ロータリークラブ 

  4クラブ合同例会の盛会と皆様のご健勝を 

お祈り致します。 

 

 

 
        本日のプログラム 

 

1 ＹＯＵ ＡＲＥ ＧＯＯＤ 

2 花は咲く 

3 美空ひばりメドレー 

4 Ｏｈ Ｈａｐｐｙ Ｄａｙ 

 

 

 

ＳＡＡ報告 

 

時間 
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プロフィール 

Ｄream  Soundo Labo  ～piece～ 

2006年、放送芸術学院専門学校の音楽を専攻する在校生と卒業生で構成されたヴォ

ーカルユニット。「目の前の人を元気にしたい！笑顔にしたい！」という思いをコン

セプトに音楽を通じてボランティア活動や様々なシーンで活躍していく事を目的と

しています。 

福祉施設や保育園、支援学校などの地域のイベントにも勢力的に活動を展開。 

また年に一度、東日本大震災チャリティコンサートを「被災地の方々へ、元気とエ

ールを送りたい！自分達に出来ることで少しでも力になりたい」という想いから自

主製作で開催しています。 

2015年から関西・関東を中心に活躍して“Unlimited tone”の楽曲を公認でカバー、

ＰＯＰで楽しい楽曲をお届けします。 

昨年度は地域や学校での活動が認められ、自身達が通う滋慶学園グループから、学

生が行う社会貢献活動に対する賞、JESC奨励賞を受賞しています。 

 

メンバー紹介  

ＴＯＰ 渡辺仁美・泉谷知美・平原ひかり 

2ＮＤ オウス奈々恵・秦真奈美 

3ＲＤ 平尾邦子・袋谷彩香 

4ＴＨ 田村翔太 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会・懇親会の風景 
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各テーブル終始なごやかにご歓談いただきました。 

短い時間でしたが、皆様 親睦を深め、楽しんでいただきましたでしょうか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

美空ひばりメドレーは

客席の皆様にもご参加

いただき大いに盛り上

がりました！ 
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本日はたくさんの皆様にご出席いただき、賑やかな

合同例会となりました。 

皆様ご協力ありがとうございました。 

閉会のご挨拶 

中田学会長 

（堺北ＲＣ） 


